

ABSTRAK

Norhilaliah, 2022, Pembelajaran kitab *Perukunan Basar* pada Abwabul Fikhi di Majelis Taklim Waddakwah Sirajul Munir Desa Abumbun Jaya Kecamatan Sungai Tabuk, Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fikih, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing Drs. Humaidi, M.Ag, Dr. H. Surawardi, M.Ag.

Pendidikan merupakan pokok terpenting bagi manusia, pendidikan agama dan lembaga pendidikan pun tidak hanya sekolah, ada juga lembaga pendidikan non formal yaitu majelis taklim dan dari majelis taklim dapat mempelajari ilmu agama dan bagi umat muslim pendidikan agama itu sangatlah penting. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pembelajaran kitab *Perukunan Basar* pada Abwabul Fikhi di Majelis Taklim Waddakwah Sirajul Munir Desa Abumbun Jaya Kecamatan Sungai Tabuk. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan subjek penelitian adalah Ustadz Pengajar dan jama'ah di Majelis Taklim Waddakwah Sirajul Munir, dan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah Pembelajaran kitab *Perukunan Basar* pada *Abwabul Fikhi* di Majelis Taklim Waddakwah Sirajul Munir Desa Abumbun Jaya Kecamatan Sungai Tabuk. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dan dokumenter. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa gambaran kegiatan pembelajaran kitab *Perukunan Basar* pada *Abwabul Fikhi* di Majelis Taklim Waddakwah Sirajul Munir Desa Abumbun Jaya Kecamatan Sungai Tabuk ini dimulai dengan pembacaan yasin, surah Ar-Ra'du, Shalawat Nariyah 7 kali, surah Al-Ikhlas 100 kali, disambung acara utama yakni ceramah agama yang diakhiri dengan dzikir dan doa. Materi yang diajarkan di Majelis Taklim ini ialah Kajian Kitab *Perukunan Basar* yang membahas hampir keseluruhan membahas tentang Fikih meliputi *Abwabul Fikhi*, *abwabul Wudhu'*, *Abwabus Sholat* dll, akan tetapi yang peneliti bahas disini yaitu *Abwabul Fikhi* yang membahas tentang pembagian air, cara

menghilangkan najis, qada hajat dan istinja'. Serta menggunakan metode ceramah dan metode tanya jawab.